

# LA CGT DÉNONCE L'ARRESTATION DE SES MILITANT.E.S DANS LE NORD

## Déclaration CGT du 20 octobre 2023

Le secrétaire général de l'union départementale CGT du Nord a été interpellé ce matin à 6h à son domicile et placé en garde à vue. La secrétaire administrative de l'union départementale a également été interpellée. Elle n'a pourtant aucune responsabilité politique. Ces interpellations sont probablement liées au conflit israélo-palestinien même si à ce stade, nous ne savons pas précisément ce qui leur est reproché. L'Union départementale CGT 59 a dénoncé et condamné les crimes commis contre toutes les victimes civiles, et affirmé son pacifisme. La CGT dénonce fermement cette arrestation et l'emploi de moyens totalement disproportionnés – une dizaine d'agents, pour certains cagoulés – puisque les militant.e.s concerné.e.s ne représentent aucune menace.

Soutenir pacifiquement le droit des palestiniens ne peut pas être aussi grossièrement caricaturé et criminalisé. Ce n'est pas en criminalisant l'expression des voix discordantes de la vision gouvernementale que l'on fera baisser la tension.

Aujourd'hui, c'est le gouvernement qui met de l'huile sur le feu en interdisant les manifestations pour la paix et en cherchant à empêcher toute expression de soutien au peuple palestinien.

La CGT, dès le dimanche 8 octobre, a fermement condamné l'attaque du Hamas, a appelé à un cessez-le-feu immédiat et à la reprise d'un processus de paix basé sur le respect des résolutions de l'ONU.

La CGT se mobilise pour la libération immédiate de ses militant.e.s et apporte toute sa solidarité à la CGT du Nord. •